

CEPSA vende un 5% de su participación en Compañía Logística de Hidrocarburos (CLH) a Ardian

- **CEPSA mantendrá un 9,15% en la sociedad**
- **La operación se espera cerrar a finales de 2013**

CEPSA ha acordado la venta de un 5% de participación en Compañía Logística de Hidrocarburos (CLH) a la compañía de inversión privada Ardian. Tras la venta, CEPSA dispondrá de un 9,15% de interés en CLH. Con esta participación, CEPSA mantendrá dos representantes en el Consejo de Administración que se determinarán tras el cierre de la operación.



En palabras de Pedro Miró, CEO de CEPSA *“CLH siempre ha sido una inversión importante para CEPSA. Estamos satisfechos con nuestra implicación y consideramos que nuestra participación sigue siendo suficiente para cumplir con nuestros objetivos. Actualmente, CEPSA está centrando sus esfuerzos en el área de Exploración y Producción, y los intereses de la*

Compañía están suficientemente representados en la plataforma logística española,”

La operación se espera que se materialice a finales de 2013.

El Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA) actuó como asesor de la transacción.

CLH es la principal empresa dedicada al transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en España y una de las mayores compañías privadas dentro de su sector a nivel internacional. Para ello dispone de una de las mayores y más eficientes redes integradas de transporte y almacenamiento de productos petrolíferos de todo el mundo, con más de 4.000 kilómetros de oleoductos y una capacidad de almacenamiento de 7,9 millones de metros cúbicos, que están a disposición de todos los operadores petrolíferos que actúan en España.

CEPSA es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea a más de 11.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en Argelia, Brasil, Canadá, China, Colombia, Panamá, Perú y Portugal, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 10 de diciembre de 2013

Dirección General de Comunicación y Relaciones Institucionales - CEPSA